

Publié le 15 février 2020 à 14h38

## Les 4e et 3e du collège des Quatre-Vents en République Tchèque en mai



Le projet Hippocrène ouvre à la citoyenneté européenne.

Lecture : 1 minute

Au collège Aux Quatre Vents, les élèves de l'atelier République Tchèque encadré par Mme Quiviger, professeur d'anglais, ont déposé leur candidature au prix Hippocrène de l'éducation à l'Europe. Ce concours vise à encourager les échanges entre les jeunes européens. En partenariat avec le ministère de l'Éducation Nationale, il bénéficie de la participation de l'agence Erasmus avec une dotation de cinq prix de 5 000 € et d'un grand prix de 10 000 €. La Délégation académique aux relations européennes (DAREIC) a retenu ce projet comme étant le meilleur dans la catégorie collège. Quarante élèves de 4e et 3e ont ainsi pu s'ouvrir à la citoyenneté européenne et découvrir une autre culture. Après avoir accueilli leurs correspondants, les élèves se rendront en République Tchèque (Prague-Mnichovice) du 13 au 20 mai 2020 et seront accueillis dans les familles de leurs correspondants avec qui ils échangent depuis deux ans.

